

# Mi casita

N.º 93 Septiembre 2024



## SALUDOS FRATERNOS

En esta ocasión queremos enviarles un saludos cordial, en nombre de todas las que formamos nuestra "Casita".

Con muchas ganas empezamos este segundo semestre del año académico. Estamos aprovechando a lo máximo nuestro tiempo de estudio.

Por el momento nuestras amigas del Instituto pedagógico, solo están haciendo clases virtuales, ya que los maestros están en huelga indefinida por el poco pago que perciben.

Esperemos que todo esto se solucione y puedan estar haciendo las clases con normalidad.

**CARIÑOS DE NUESTRA PARTE**

## UN BUEN SALUDO



Hoy queremos hacer extensivo nuestros saludos, a nuestra amiga muy querida, nos referimos en esta ocasión a nevith rodriguez



que esta cumpliendo 17 años de edad , este lunes 16 de setiembre. Feliz cumpleaños querida amiga.

**¡FELIZ CUMPLEAÑOS!**

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental  
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com ines\_hsj@hotmail.com

## MI PRACTICA.



Yo soy Sandra Mando Totarica, mi pueblo se llama Pijuayal de habla SHAPRA, lengua originaria. En este apartado quiero compartirles mi breve experiencia de las practicas pedagógicas de la especialidad de comunicación. En primer lugar yo nunca pensaba ser maestra, pero ahora me doy cuenta que lo estoy logrando, aunque en muchas ocasiones los nervios me quieren jugar la contra, especialmente cuando hago mis clases en el salones con los alumnos del colegio. En segundo lugar las mujeres shapra casi nunca estudian. Esto para mi, es estar logrando algo muy importante para mi Vida. Le estoy dando gracias a Dios todos los días, por poner en mi vida buenas personas.

## SANTA ROSA DE LIMA

Nuestra (Isabel Flores de Oliva; Lima, 1586 - 1617) Religiosa peruana de la orden de los dominicos que fue la primera santa de América. Tras haber dado signos de una intensa precocidad espiritual, a los veinte años tomó el hábito de terciaria dominica, y consagró su vida a la atención de los enfermos y niños y a las prácticas ascéticas, extendiéndose pronto la fama de su santidad.

En nuestro país Santa Rosa de Lima es patrona de la policía Nacional y de las enfermeras. Y muchos pueblos y barrios lo tienen también como patrona. Y a nosotras nos invita a seguir su ejemplo.



## ACTIVIDADES DEL MES

### FIN DE LA FIESTA PATRONAL



Les contábamos queridos amigos que el mes de agosto era el mes de la Virgen de las Nieves. De tal manera que todos los 15 de este mes acudimos a la misa de clausura, que se realiza en nuestra catedral de Yurimaguas. Al finalizar la misa, nuestros responsables nos llevan a cenar pollo a la brasa como cada año. Es una noche muy bonita ya que lo pasamos bien. En este sentido estamos super agradecidas cada una de nosotras y que la Virgen de la Nieves nos bendiga.



### MAÑANA DE CHACRA



Durante la semana algunas de nosotras nos vamos a la chacra de nuestros amigos Rolo y Manuela, a recoger algunas frutas y otras cositas mas para comer. Este trabajo lo hacemos por las tardes cuando ya no tenemos clases. Para nosotras es muy elemental, porque nos ayuda a no olvidarnos del lugar de donde venimos. Ya que todas venimos de pueblos que se dedican al campo y a la pesca. Por eso nos vamos contentas a este lugar y al mismo tiempo a disfrutar de la naturaleza.



## DESARROLLO DE HABILIDADES



En nuestra casita, también realizamos talleres de cocina y también cuadros para adornar los cuartos con papel reciclado. En esta ocasión nuestras amigas Mayra y Rosina están preparando una riquísima causa rellena, supervisada por nuestra madre Ines. Y nuestra amiga Isabel realizó un cuadro para poner fotos con puro papel reciclado. Para nosotras es muy importante, porque nos ayuda a desarrollar nuestras habilidades y ser capaces de realizar cosas muy ricas y muy bonitas.



## PARO DE LOS MAESTROS.



En este cuadro les contamos brevemente la situación de lo que están viviendo los maestros de nuestras amigas del pedagógico. En realidad es una situación muy difícil ya que no están realizando clases presenciales. Pero sí lo hacen virtualmente, sobemos que este tipo de enseñanza tiene una desventaja ya que carecen de algunos materiales para los trabajos que los maestros los piden. Esperemos que pronto se solucione todo el tema de pago de los maestros.



## **AGRADECIMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS**

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestra amiga España Mociote.
- A nuestros amigos Jaime y Lucinda.
- A nuestros amigos de programas sociales de la M.P.A.A.
- A nuestro amigo el Dr. Nelson del seguro social.
- A nuestros amigos Enrique y Rosa.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.